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Jahresbericht 2020 des Präsidenten 

Geschätzte Uetendorf Allmendleist Mitglieder 
 
Schon wieder ist ein Jahr vergangen. Schnell und ereignisreich haben wir das Jahr 2020 hinter 
uns gelassen. Wer hätte vor einem Jahr geglaubt, dass dieses Virus uns heute immer noch 
dermassen beeinflusst. Sportliche oder politische Auseinandersetzungen waren letztes Jahr fast 
nirgends ein Thema ausser bei den Abstimmungen im September, wo es unter anderem um 
Armeeflugzeuge oder die Begrenzungsinitiative ging, ansonsten gab es nur CORONA und davon 
viel… 
 
Rückblick Hauptversammlung vom 6. März 2020 
Den Vorstand freute es sehr, dass trotz Virus 29 Personen physisch an der HV teilgenommen 
haben. Die Versammlung lief so reibungslos, dass wir nach einer Stunde fertig waren. Nähere 
Details zu dieser Veranstaltung können Sie dem Protokoll entnehmen, welches auf unserer 
Homepage aufgeschaltet ist. 
Ich möchte mich noch einmal bei Ingo Schoppe bedanken, welcher sich als neuer Geschäfts-
führer der ARA Thunersee vorstellte und im Namen der ARA Thunersee das feine Dessert 
offerierte. 
 
An dieser Stelle käme eigentlich der Rückblick auf unsere Anlässe. Leider mussten die Allmend-
Putzete, der Helferabend, die Allmendchilbi und auch der Chlousehöck auf Grund der 
Bestimmungen des Bundesrats abgesagt werden. 
 
Geburtstage 2020 
Mitglieder ab 80 Jahren erhalten alle 5 Jahre ein kleines Geschenk. Dieses Jahr durfte der 
Vorstand fünf Damen und drei Herren überraschen und zum persönlichen Jubiläum gratulieren. 
 
Vorstand 
Im Vorstand gab es seit der HV im Jahr 2019 keine Änderungen, was mich sehr freut.  
Leider konnten wir bis zum Jahresende die entstandene Lücke (Beisitzer/in) im Vorstand noch 
nicht schliessen. Wer gerne mehr über dieses eher kleinere und doch wichtige Amt erfahren 
möchte, melde sich bitte bei mir oder einem der Vorstandsmitglieder.  
 
Dankeschön 
Der Vorstand tagte im vergangenen Vereinsjahr an zwei Vorstandssitzungen in physischer Form. 
Im Januar 2021 haben auch wir unsere Vorstandssitzung Corona-konform elektronisch 
durchgeführt, um die schriftliche HV vorzubereiten.  
 
Ich danke meinen Vorstandskolleginnen und Vorstandskollegen für die grosse Unterstützung! 
Danke, dass ihr es mir auch im dritten Jahr als Vereinspräsident einfach gemacht und wie immer 
alles selbständig organisiert habt. Es ist schön, mit diesem guten Team den Allmendleist zu 
führen. 
 
Für das Jahr 2021 wünsche ich uns allen gute Gesundheit und hoffe, dass die Anlässe wieder 
erfolgreich mit vielen Teilnehmenden durchgeführt werden können.  
 
 
Herzlich euer Präsident, im Januar 2021 


